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Chant : O mon Dieu, comme Tu es bon pour moi 
 
4 :40  Amen. Gloire au Nom du Seigneur! (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Gloire au 
Seigneur. Amen. Gloire au Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. 
Oh vraiment Il a été bon pour nous! Oh, bonté. On n’a pas le temps de parler de tout ça. Oui, 
nous l’avons. Vous, les amis, avez un endroit à aller? (Non) Gloire au Seigneur. Bien, vous 
êtes au bon endroit. J’aimerais accueillir tout le monde. Chaque personne qui est reliée sur 
les ondes, (Amen) Amen. (Applaudissements)  
 
C’est comme ça que tous vous accueillent ici. Le prophète a nommé ça il y a cinquante ans, 
streaming c’est reliés sur les ondes. Nous sommes tous reliés ensemble. Gloire au Nom du 
Seigneur! Il semble que tout le monde ici a entendu la même chose. Le prophète de Dieu, le 
Branham Tabernacle ce soir, présente un Message. Ainsi nous sommes tous ensemble. 
Amen. C’est ce qui nous a amenés ici ce soir, c’est d’écouter ce Message. C’est un service 
spécial car nous croyons que le serviteur de Dieu va nous apporter le Message ce soir. 
 
Comme nous le redisons encore et encore, c’est ce qui nous unit, qui nous amène ensemble, 
c’est cette Voix. La Voix est la seule chose qui peut tous nous amener ça ensemble. 
Pourquoi? Parce que c’est le Message. C’est-ce qu’il nous a dit. Cette Voix est le Message. 
Combien sont reconnaissants pour la révélation spirituelle que vous avez? (Amen) Oh, vous 
feriez mieux d’être heureux de ça. Amen. Eh! (Applaudissements) La plus grande chose qui 
soit. La révélation spirituelle! Wooho! Amen. Je l’ai! Vous l’avez! Oh, miséricorde! Gloire au 
Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir.  
 
6 :56  C’est excitant d’entendre ce prophète dire ça. Nous avons entendu un Message de 
prophétie dimanche. Il a dit que ce serait si proche en ce temps de la fin, que ça séduirait 
même les élus. C’est proche. Les élus même si c’était possible. Mais devinez quoi, ce n’est 
pas possible! Ah, ah, Amen! Amen. Pourquoi n’est pas possible? Parce que nous restons avec 
les bandes. C’est pour ça que ce n’est pas possible, exactement. Amen. Gloire au Seigneur! 
Amen. (Applaudissements) Gloire au Nom du Seigneur! 
 
Quelle révélation spirituelle c’est! Bonté. Et c’est la seule façon sûre de le savoir, et c’est 
cette révélation qui vous dit que c’est la seule façon d’être certain, c’est que vous devez 
rester avec elle. Car il a dit qu’au temps de la fin, il dit que cette onction, pouvez-vous 
imaginer?  Il dit que cette onction, un homme peut être oint du véritable Saint-Esprit et être 
faux. Ha, wow. C’est proche! Il dit que c’est différent de ce que c’était dans ce temps-là, 
aujourd’hui c’est si proche, qu’ils peuvent avoir cette onction véritable. Comment le savez-
vous? Il n’y a qu’une seule façon de le savoir. En restant avec ce Message. Amen. C’est la 
seule façon.  
 
Pour ma part je ne peux être satisfait que d’une seule façon. Il faut que j’entende la Voix de 
Dieu. Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! Vous savez certains disent : « Oui, mais 
minute Frère Joseph. Est-tu en train  de dire que Frère Branham est Dieu? La révélation 
spirituelle. (Applaudissements) Amen. Amen. Amen. Gloire au Nom du Seigneur! 
 



 

 

Est-ce le Fils de l’homme? Écoutons ce qu’il a à dire. Nous croyons. Il dit qu’aux jours mêmes 
où le Fils de l’homme doit être révélé, Apocalypse 10 : 1 à 7. Lisez-le quand vous rentrerez 
chez vous, le Message du septième Ange ouvre ces sceaux. Qu’est-ce que c’est? Ce n’est pas 
l’ange qui est le Fils de l’homme, mais le messager révèle le Fils de l’homme. Oh, arrivez-
vous à les séparer maintenant? Amen. La révélation spirituelle. C’est ce qui semble si dur 
pour vous de voir. Pas le Fils de l’homme Lui-même, mais le septième ange, le septième 
messager révèle au public le Fils de l’homme. Car cela a laissé la balle et ne peut pas 
s’organiser, c’est le grain même à nouveau. Gloire au Nom du Seigneur! Gloire au Seigneur! 
(Applaudissements)  
 
10 :11 Je sais que vous avez entendu ceci, mais vous allez l’entendre encore. Car je veux que 
ce soit vraiment clair pour tout le monde. Je veux être sûr que vous compreniez ce sur quoi 
vous allez vous nourrir ce soir et ce que vous vous apprêtez à manger. « Je n’étais pas Celui 
qui est apparu à la rivière, je me trouvais simplement là quand Il est apparu. Je ne suis pas 
Celui qui fait ces choses et prédit ces choses qui se produisent aussi parfaitement, je ne suis 
que celui qui est proche lorsqu’Il les produit. Je n’étais qu’une voix qu’Il a utilisée pour le 
dire. » Amen. (Applaudissements) Gloire au Seigneur! 
 
Je pense qu’il a juste dit, la Voix de Dieu. Amen. « Ce n’était pas ce que je savais, c’était juste 
de me soumettre à ce qu’Il prononçait. Ce n’est pas moi, ce n’était pas le septième ange, 
non, non. Ce n’était pas la manifestation du Fils de l’homme, il dit, je veux dire, c’était la 
manifestation du Fils de l’homme, (Seigneur pardonne-moi) ce n’était pas l’ange, son 
Message, c’était le mystère que Dieu dévoilait. Ce n’était pas un homme, c’était Dieu. Gloire 
au Seigneur! Le septième ange n’était pas le Fils de l’homme, il était le messager du Fils de 
l’homme. Le Fils de l’homme est Christ. Il est Celui duquel vous vous nourrissez. Vous ne 
vous nourrissez pas de l’homme, la parole d’un homme va faillir. Mais vous vous nourrissez 
du Corps de la Parole infaillible du Fils de l’homme. Wow! (Applaudissements) Wow! Gloire 
au Seigneur! J’espère que je ne… Frère Branham dit, je ne veux pas être, dire quelque chose 
ou faire quelque chose de faux, mais je lui ai dit d’où ça venait. Je me sens comme, avez-
vous déjà vu un chien quand il va dans l’eau et en sort, il se secoue brrrr…et ça revole 
partout. C’est comme ça que cette Parole me rend quand je La lis, c’est comme, WOH! 
LORD! MH! (Applaudissements (Seigneur pardonne-moi) C’est comme ça pour nous tous. 
Comme Frère Branham, si ce n’est pas sacrilège, je pense que c’est comme ça qu’il le dit, je 
ne veux pas me tenir derrière cette chaire et le faire. Mais je pense que c’est comme ça que 
nous nous sentons tous.  

12 :36  Frère Branham dit que c’est quelque chose à l’intérieur de nous, que vous 
reconnaissez. Qui vous êtes, ce que vous êtes, cette Parole et c’est la Vérité. Et je le sais. J’en 
ai la révélation. J’en ai la révélation et je sais quand ça m’est confirmé, c’est comme, 
j’échoue, je fais des erreurs, j’ai mal agi tout au long de ma vie en grandissant, mais la Parole 
ne m’a jamais quitté! La Parole ne vous quitte jamais!  (Applaudissements) Oh, bonté! 
Amen! Amen! Woo! Ah! Gloire au Seigneur. Assoyez-vous. Oh, mes amis. C’est si 
merveilleux! Il a fallu que je naisse ainsi, vous deviez naître ainsi. Vous ne pouvez pas entrer 
avant, nous ne l’avons jamais mérité pourtant. Nous étions la semence originelle de Dieu. 
Oh, mes amis. Wow! Oh, bonté. 

Jésus se tracassait quand même quand Il était ici. Il se tracassait. Il a dit : « Quand Je 
reviendrai, trouverais-je la foi? » Il se le demandait. Il parlait à Ses disciples. « Trouverais-Je 
la foi à Mon retour? » Pourquoi? Il voyait la condition du monde tel qu’il se trouve en ce 
moment. Il dit que c’était comme au jour de Sodome et Gomorrhe. Regardez ce monde. 
Demandez au monde, regardez la façon qu’il vit. Je veux dire que c’est, c’est horrible! Il se 
tracassait de voir tout ça, et la corruption et Satan qui se déchaine.  Il a eu tous ces milliers 



 

 

d’années pour le rendre parfait, il a juste, il a son royaume! C’est son monde! C’est ce que 
nous dit l’Écriture. Aussi Il se tracassait pour trouver la foi. Puis Il descend, qu’est-ce qu’Il 
nous a dit par Son prophète? Il dit, alors Il a abaissé Son regard sur le monde de l’église, 
maintenant ça se rapproche, il dit dans le monde de l’église, trouverais-Je la foi, là? Parce 
que ça va être tellement proche que ça séduirait même les élus! Ainsi il faut que ce soit 
proche, Il se tracassait, ça va être si proche, que Jésus Lui-même se tracassait, va-t-il rester 
quelqu’un durant ce temps?  

Qu’était la commission de Frère Branham? Si tu amènes les gens à TE croire. Était-ce sa 
commission? (Amen) Est-ce ce que l’ange du Seigneur a dit : « Si tu amènes les gens à Te 
croire, alors rien ne te nuira, si tu pries. » Correct? Ainsi qui est le Qui? Le Fils de l’homme. 
(Applaudissements) Amen! Je n’ai fait que vous le lire. Amen. Amen. Gloire au Seigneur!  

15 :53  Vous pouvez vous asseoir. C’est la foi qu’Il s’attend de voir quand Il va revenir. La foi. 
C’est le Message de l’heure. Il a dit que le Message de l’heureest Jésus-Christ le même hier, 
aujourd’hui et pour toujours. Y aura-t-il la foi qui croit cela? C’est la foi, c’est ce que l’ange 
du Seigneur a dit : « Amène les gens à Te croire. » Et c’est là, la séparation, ce que c’est, le 
Fils de l’homme Se révélant Lui-même. Pas le septième ange, le Fils de l’homme. Avez-vous 
la foi pour croire cela? Croyez-vous qu’Il est le même Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui 
et pour toujours? C’est la révélation spirituelle, c’est la foi qu’Il s’attend de trouver. Va-t-Il la 
trouver? Il l’a trouvée. Il l’a trouvée! (Amen) (Applaudissements)  Gloire au Seigneur! Amen! 
Gloire au Seigneur! Woo! Gloire au Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

17 :14  Gloire au Nom du Seigneur! Amen. Mais surveillez. Jésus a dit qu’au temps de la fin, 
encore une fois, les 2 esprits seraient réellement proches l’un de l’autre. Est-ce vrai? (Amen) 
OK. Maintenant remarquez. Si ce serait plus proche que ça l’était, on est au temps de la fin, 
oh, mes enfants, que Dieu ait pitié de nous. Au point que ce serait si réel que ça séduirait 
même les élus si c’était possible. Comment pouvait-on le distinguer en ces jours-là? 
Comment allez-vous le faire aujourd’hui? De la même façon. Restez avec la Parole. Amen.  

Jésus-Christ est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Le voici, 1,2,3 punchs s’en 
viennent! Amen! Écoutez bien, mes amis, « Et quand vous écouterez les bandes, 
(applaudissements) BAM, ce sera le Fils de l’homme qui vous parlera. Il savait qu’il y aurait 
un groupe qui écouterait les bandes. C’est pour ça que nous les avons, c’est là qu’Il vous 
parle directement, et à moi et à vous au dehors. Et quand vous écouterez les bandes, peut-
être même que je serai parti un jour, (Mh)  prophétie, quand le Seigneur n’aura plus besoin 
de moi ici sur la terre, (Ha) référez-vous à ceci. » Amen. C’est 2. BAM.  

Voici le 3, démon! Écoutez ma voix, ce que je vous dis. AMEN! (Applaudissements) C’est ce 
que nous faisons! Gloire au Seigneur! Wooho. Amen. Amen. On ne peut pas être séduits. 
Vous ne pouvez reconnaître ceci que par une seule chose, la révélation spirituelle. Il a dit 
que c’est la seule chose qui va le faire. C’est que quand vous reconnaissez Ça, alors qu’est-ce 
qui se passe? Alors, vous reconnaissez qui vous êtes. Ha. Qui vous êtes! Quand vous 
reconnaissez par la révélation spirituelle Ce qui est venu dans notre jour, vous ne pouvez le 
reconnaître qu’en sachant qui vous êtes. Me voici, Seigneur! Je ne peux qu’être cette 
véritable semence de Dieu, cette semence royale d’Abraham dont il parle et dit qu’elle 
viendrait au temps de la fin. C’est moi! C’est une confirmation, peu importe ce que le reste 
semble être, ou ressemble, ou parait être, ce que j’ai fait ou quoi que ce soit d’autre. 
Prédestiné. Il vous a choisi avant la fondation du monde. Il vous connaissait avant même 
qu’Il crée le monde parce que vous étiez une partie de Lui.  

20 :47  Il a dit, chaque semence doit produire selon son espèce. Il a dit, ainsi en est-il de la 
semence de Malachie 4. Nous sommes la semence de Malachie 4. La semence de Dieu qui 



 

 

revient, il restaure toute chose. Toutes les promesses, tous les mystères, tout ce qui est 
accompli. Nous reconnaissons que c’est la Voix de Dieu. Ils seront proches. Quelques-uns 
iront de ce côté-ci, quelques-uns iront de ce côté-là, mais ceux qui resteront fidèles à ce 
Message, qui restent avec ces bandes, qui écoutent cette Voix, qui est l’Absolu, ça l’est! 
Nous ne faisons pas de compromis, nous n’allons pas à droite ou à gauche. Nous restons 
avec la Parole. Ce Message est la Parole! (Amen.) Et sa Voix était le Message de l’heure. 
Êtes-vous heureux de ça ce soir? (Amen) Gloire à Dieu! Merci Seigneur Jésus. Inclinons la 
tête pour simplement Le remercier. Merci Seigneur Jésus! Comme Tu es grand Seigneur! 
Comme Tu es grand. Cette Parole est tout pour nous Seigneur. Seigneur quand je pense que 
je me sauvais de Toi, Seigneur, cette Parole restait toujours dans mon cœur. Quand vous 
vous sauviez, quand vous viviez dans le monde, quand vous faisiez des choses, ou quoi que 
c’était, cette Parole était en vous. Elle est en vous. Vous ne pouvez pas quitter la Parole car 
C’est vous. Vous vous rappelez Noé?  Il ne pouvait pas sortir. Il était scellé à l’intérieur. 
(Amen) Vous êtes scellés à l’intérieur. Merci Seigneur! Il a dit que c’est le signe réel que vous 
avez le Saint-Esprit, quand vous dites AMEN à chaque Parole. Il a dit que c’était le signe réel 
du Saint-Esprit. C’est le vrai Saint-Esprit. C’est comme ça que vous savez que quelqu’un 
d’autre peut être oint du Saint-Esprit, et être faux.  

22 :41  Oh, pas cette Épouse, pas cette Épouse. Elle est scellée à l’intérieur. Elle est en 
accord, Elle sait qui Elle est. Elle connait Qui est cette Voix de Dieu qui Lui parle. C’est la Vie. 
Ainsi c’est ce qui nous unit et nous rassemble, cette Parole ce soir, cette Parole merveilleuse. 
Merci Seigneur. Merci Père. Merci pour l’occasion que nous avons d’être assis ensemble 
dans les Lieux Célestes, avec les fils et les filles de Dieu, d’être unis ensemble. De nous 
rassembler tout autour du monde avec d’autres croyants qui croient ce Message de tout 
leur cœur, qui viennent l’écouter ce soir avec nous.  

Il n’y a jamais eu de temps comme celui-ci. Jamais. Dieu, Tu es si bon pour nous. Je T’aime 
tant Seigneur. Tu réponds aux prières. Tu nous accordes tout ce dont nous avons besoin, 
Seigneur. Parfois nous prions mal, mais Seigneur, nous ne voulons pas changer Ta pensée, 
fais Ta volonté. C’est ce que nous voulons, Ta volonté Seigneur. Pas ma volonté, pas mon 
idée, Dieu a un plan, Il a un programme. Et c’est ce que nous voulons être. Nous voulons être 
dans le programme de Dieu. Et nous croyons que ceci est le programme de Dieu pour nous.  

(Lecture des requêtes…et des remerciements à Dieu) 

25 :09 Il est le même hier, aujourd’hui et pour toujours. Sa Parole ne peut pas faillir. Nous 
n’avons qu’à tenir bon. Nous regardons aux choses qui ne sont pas comme si elles étaient. 
C’est Ta Parole, Ta semence royale. Peu importe, ça importe peu, Seigneur, nous T’aimons 
Seigneur. Nous acceptons Ton programme. Nous ne pouvons pas être ébranlés et nous 
croyons que chacune de ces requêtes et celles de beaucoup qui sont à l’écoute,  Dieu 
connait chacune d’elles. Il connait le besoin. Je sais qu’il y en a beaucoup plus qui ne sont 
pas écrites, et qui sont malades…mais je crois que le Saint-Esprit va visiter chacun d’eux ce 
soir, Il va visiter chacun de vous ce soir car Il est ici dans ce bâtiment pour vous donner ce 
dont vous avez besoin. Vous le croyez? (Amen.) Amen.  

Cela a été écrit, et prononcé, ça doit s’accomplir. Oh Seigneur, Tu es si bon. Tu es si bon pour 
nous Seigneur. Je T’aime tant Seigneur Jésus. Je T’aime de tout mon être Seigneur. C’est tout 
ce qui compte. C’est pour Toi. Je veux simplement être entièrement couvert de Toi Seigneur, 
je veux que Tu me prennes dans Tes bras ce soir Seigneur, chacun de Tes enfants ici, chaque 
main qui est levée. Seigneur, Tu sais ce qu’est mon besoin, Tu sais ce que j’ai besoin, 
Seigneur, rapproche-moi de Toi, Seigneur, merci pour la révélation spirituelle que Tu me 
donnes Seigneur. Merci pour toutes les bonnes choses que Tu fais pour moi Seigneur parce 
que rien ne peut m’arriver à moins que Tu le permettes Seigneur. Je suis Ton enfant, Tu es 



 

 

là, Tu peux mettre une infirmité légère sur moi, mais Seigneur Tu es là. Tu me tiens dans ta 
main Seigneur. Oh, Seigneur je T’aime tant. Tu es si bon pour moi Seigneur Jésus. Alléluia.  

CHANT : Dieu est si bon. 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
  


